
MADEMOISELLE COSMETIQUE est le laboratoire expert en formulation de produits capillaires
naturels et innovants.
Nous développons des produits capillaires sur-mesure selon le cahier des charges du client.
Chaque formule est innovante et unique. Nous réalisons un accompagnement personnalisé allant
du brief marketing jusqu'à la fabrication (Formulation / Règlementaire / Production)
MADEMOISELLE COSMETIQUE a développé également une gamme de 10 produits en marque
blanche alliant efficacité et naturalité ! Tous ces produits sont personnalisables (ingrédients,
packaging et étiquettes) et destinés aux professionnels. Venez découvrir en avant-première ces
produits sur notre stand !
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MADEMOISELLE COSMETIQUE is the expert laboratory in the formulation of natural and
innovative hair products.
We develop tailor-made hair products according to the customer's specifications. Each formula is
innovative and unique. We provide personalized support from the marketing brief to the
manufacturing (Formulation / Regulatory / Production)
MADEMOISELLE COSMETIQUE has also developed a range of 10 label products combining
effectiveness and naturalness! All these products are customizable (ingredients, packaging and
labels) and intended for professionals.
Come and discover a preview of these products on our stand!

Category: Cosmetics 
Type: Laboratory  hair products

Adresse: 15 RUE DES ECOLES 17220 LA JARRIE
Téléphone: 06 88 16 08 90

nathalie.dabin@mademoisellecosmetique.com

http://www.mademoisellecosmetique.com/
https://www.linkedin.com/company/80241754/admin/feed/posts/
https://www.instagram.com/mademoisellecosmetique/

